
令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1．市長マニフェストの実現（進捗）状況について

（１）市長マニフェストの実現（進捗）状況について
①市長マニフェストの実現（進捗）状況について
②市長マニフェスト以外で取り組んだ施策（事業）について
③任期満了を迎えるにあたり、今後への思いについて

市長

（１）本市としてどのように理解し認識しているか
（２）本市独自の実態調査は

保健福祉部長、教育部長

（３）学校現場における認識と対応は 教育長、教育部長

（４）必要に応じた支援体制は 保健福祉部長、教育部長

（５）市長の総括的な見解は 市長

（６）教育長の総括的な見解は 教育長

（１）妊産婦に寄り添う支援の推進について
①コロナ禍で妊婦にどのような支援を行ってきたか
②コロナ禍におけるオンラインでの子育て支援について
③妊産婦健康診査助成事業について
④産後ケア事業について

保健福祉部長

（２）市長の総括的な見解は
（３）出産祝い金について

市長

２．ヤングケアラーについて

３．子育てしやすいみどり市を目指して

1

須藤日米代

１１月１５日受付
（16：30）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．新庁舎の建設計画について
イ）新庁舎建設に向けた取組状況について
ロ）検討委員会発足について

総務部長

２．笠懸西小学校の建設状況について
イ）市産材使用の実態把握状況について

教育長・教育部長

３．大間々庁舎の総合福祉センターに向けての進捗状況について
イ）新庁舎建設に先駆けた具体的な検討状況について
ロ）地域福祉拠点と総合福祉センター機能の検討状況について

総務部長

４．かたくりの湯について
イ）かたくりの湯の設置目的を生かした運営について

保健福祉部長

１．教育長交代に伴う懸案事項の取組について
イ）教育長交代に伴い、安心安全な学校生活に関する事務引継事項について

教育長・教育部長

ロ）安心安全な学校生活に関する課題等解消の取組について 教育長・教育部長

２．児童生徒の通学路安全対策について
イ）笠懸西小学校開校に向けた新たな通学路の想定に伴う「こども安全協力の家」の新
規選定等について

教育長・教育部長

ロ）市内全ての学校の「こども安全協力の家」協力者への動静調査等について 教育長・教育部長

１．市民から提出された請願の対応について 教育長・教育部長

２．笠懸地区の給食センターの建設について 市長

４．全国障害者スポーツ大会について
１．全国障害者スポーツ大会群馬大会開催時の対応について
イ）ボッチャ競技実施会場候補地への応募について
ロ）当市が競技実施会場地として選定された場合の準備と対応について

市長

（１）公園・広場・運動場の整備について 教育部長

（２）コロナ禍の教訓を生かした給食提供方式について 市長・教育長・教育部長

（３）学校規模の適正化による教育施設の課題解決について 教育長・教育部長

１．公共施設の整備状況について

２．安心安全な学校生活について

３．学校給食の提供方式について

3

松井　　篤

１１月１５日受付
（11：10）

１．ウィズコロナ時代の教育事業の展望について

2

大澤　映男

１１月１５日受付
（9：45）

2
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１）企業誘致の目的と考え方
１．進展状況について

副市長・産業観光部長

２．業種選定について 副市長・産業観光部長

２）企業の意向調査の活用について 産業観光部長

３）用地選定の進展状況は
１．進出するための条件整備について

副市長・産業観光部長

２．複数の団地の計画は 副市長・産業観光部長

４）山間部への企業誘致の考えは 副市長・産業観光部長

５）早期実現に向けての市長の考えは 市長

（１）みどり市の地場産業の現状と課題は 副市長・産業観光部長

（２）みどり市の地場産業振興の取組は 市長・産業観光部長

5

武井　俊一

１１月１５日受付
（13：30）

１．地場産業振興について

4

杉山　英行

１１月１５日受付
（8：40）

１．産業団地の取組について

3


